

## PRESSEMITTEILUNG Montag, 16. Januar 2023

## Prof. Dr. Jens Lutz neuer Klinikdirektor der Medizinischen Klinik III

## Preisträger der Deutschen Transplantationsgesellschaft übernimmt Chefarztposten im Klinikum Bremen-Mitte

Das Klinikum Bremen-Mitte hat einen neuen Chefarzt: Mit Prof. Dr. Jens Lutz ist es der Gesundheit Nord jetzt gelungen, die Position des Klinikdirektors der Medizinischen Klinik III mit einem der bundesweit führenden Nierenspezialisten zu besetzen. Lutz ist Preisträger der Deutschen Transplantationsgesellschaft und war 2022 der Kongresspräsident der 14. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Nephrologie (DGfN).

Prof. Dr. Jens Lutz ist Facharzt für Innere Medizin und Nephrologie, also für den Bereich der Nierenkrankheiten . Vor seinem Wechsel nach Bremen war er als Chefarzt am Gemeinschaftsklinikum Mittelrhein in Koblenz tätig. Zuvor hatte er am Klinikum der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz gearbeitet. Weitere Stationen seiner Laufbahn waren das Universitätsklinikum Essen sowie das Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München.

In Bremen möchte der 55-Jährige künftig eng mit Prof. Sebastian Melchior, dem Chefarzt der Urologie am Klinikum Bremen-Mitte, kooperieren – unter anderem im Bereich der Nierentransplantation. Lutz und Melchior kennen sich aus gemeinsamer Mainzer Vergangenheit. Für Prof. Lutz, der in Mainz auch für das Nierentransplantationsprogramm verantwortlich war, war die Zusammenarbeit mit Melchior nach eigener Aussage einer der Gründe, nach Bremen zu kommen.

Der verheiratete Vater eines Sohnes rechnet damit, dass die Nephrologie künftig noch weiter an Bedeutung zunehmen wird. Ein Schwerpunkt seiner Tätigkeit in Bremen wird die Betreuung des Nierentransplantationsprograms sein, insbesondere im Bereich der Warteliste und der Nachsorge. Dies wird gemeinsam mit der Klinik für Urologie stattfinden. Weitere Schwerpunkte des neuen Klinikdirektors sind akute und chronische Nierenkrankheiten, hier unter anderem auf dem Gebiet von entzündlichen Krankheiten, seltene Erkrankungen sowie Nierenersatzverfahren. Dabei setzt er sich auch für Projekte ein, die Einfluss von Klima- und Umwelteinflüssen auf die Gesundheit und das Gesundheitswesen untersuchen. "Angesichts der klimatischen Veränderungen und der zunehmenden Umweltbelastungen spielt das Verständnis dieser Einflüsse auf Nierenkrankheiten und damit deren Prävention eine wichtige Rolle", erklärt Prof. Dr. Jens Lutz.

Prof. Dr. Lutz übernimmt die Klinikleitung von Dr. Johannes Schmucker, der die Position kommissarisch wahrgenommen hat, nachdem sich der langjährige Klinikdirektor Dr. Uwe Kuhlmann in den Ruhestand verabschiedet hatte.

UNTERNEHMENS-KOMMUNIKATION

Pressereferent:
Rolf Schlüter
Fon (0421) 497 79 052
rolf.schlueter@gesundheitnord.de